

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis hasil penelitian pengaruh kompetensi sumber daya manusia, pemanfaatan teknologi informasi dan pengendalian sistem intern terhadap kualitas laporan pemerintah desa watutulis di Kecamatan Prambon Kabupaten Sidoarjo. Maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil pengujian menunjukkan bahwa kompetensi sumber daya manusia secara individual berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan pemerintah desa.
2. Hasil pengujian menunjukkan bahwa pemanfaatan teknologi informasi secara individual berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan pemerintah desa.
3. Hasil pengujian menunjukkan bahwa pengendalian sistem intern secara individual berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap kualitas laporan pemerintah desa.
4. Hasil pengujian menunjukkan bahwa kompetensi sumber daya manusia, pemanfaatan teknologi informasi, dan pengendalian sistem intern secara simultan berpengaruh positif signifikan terhadap kualitas laporan pemerintah desa.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah disimpulkan dan keterbatasan penelitian yang telah dijelaskan, maka peneliti menyampaikan saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi Organisasi Pemerintahan Desa, ataupun Organisasi Perangkat Daerah, dan pihak-pihak lainnya. Adapun saran yang diberikan peneliti diantaranya :

1. Bagi Akademis

Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat dalam perkembangan ilmu akuntansi dan dapat dijadikan sebagai referensi, dokumentasi, serta tambahan pustaka untuk koleksi perbendaharaan di perpustakaan mengenai pengaruh kompetensi sumber daya manusia, pemanfaatan teknologi informasi, dan pengendalian sistem intern terhadap kualitas laporan pemerintah desa.

2. Bagi Organisasi Pemerintahan desa dan Organisasi Perangkat Daerah

Hasil penelitian ini diharapkan bisa menjadi masukan dan bahan evaluasi bagi organisasi pemerintahan desa dan organisasi perangkat daerah. Sehingga dapat meningkatkan dan mengoptimalkan kualitas laporan keuangan pemerintah desa, penelitian ini menunjukkan bahwa kompetensi sumber daya manusia, pemanfaatan teknologi informasi dan pengendalian sistem intern memiliki pengaruh terhadap kualitas laporan keuangan. Oleh karena itu organisasi pemerintah desa dan organisasi perangkat daerah maka penelitian ini bisa menjadi bahan pertimbangan evaluasi guna meningkatkan kompetensi sumber daya manusia,

pemanfaatan teknologi informasi, dan pengendalian sistem intern untuk meningkatkan kualitas laporan keuangan.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya untuk lebih teliti dalam memilih variabel penelitian, observasi terlebih dahulu agar mengetahui situasi dan kondisi lokasi penelitian, wawancara dengan yang bersangkutan agar mendapatkan informasi yang valid. Serta dapat menambahkan variabel lain seperti good govermanece, penerapakan akuntansi desa, audit internal serta menambahkan jumlah responden untuk hasil penelitian yang lebih baik.